



宮の杜

10月



インターネットによるトラブルの防止

校長 鈴木 誠

国のGIGAスクール構想によって本年度、全国でタブレット等の学習用端末の導入が進みました。吾平小学校でも児童1人1台のタブレット端末が整備され、タブレット端末を活用した授業を実施しています。

鹿屋市では、基礎的な学力の定着を図るために、このタブレット端末を学校での授業だけでなく、家庭での学習にも活用するために、家庭への持ち帰りを市の研究協力校等で試行しました。本校でも、その試行結果を参考にしながら、タブレット端末の家庭への持ち帰りに向けて準備を進めているところです。今後各家庭に、使用の約束や責任ある対応等についてお願いしながら進めていきたいと思っておりますので御理解よろしく申し上げます。

さて、先日子どもたちと話をしていてゲームの話になり、オンラインゲームをしているとのことでした。オンラインゲームは、インターネットでつながり、それぞれが自宅にいながら友達と一緒にゲームができます。顔の知らない相手とも（子ども、大人に限らず）ゲームができます。ルールを守って楽しんでいる場合はいいですが、時間が不規則になったり、ゲームに興奮し暴言を発したり、親の知らない人とのつながりができたり、課金に多額のお金を使ったりして、好ましくない方向に進むことを心配します。

また、家族共有又は個人用として、スマートフォンやタブレット、パソコン等を自宅で自由に使うことのできる子どもも結構な数いるようです。インターネットで情報を発信する場合、そのつもりがなくても、相手に嫌な思いをさせたり、誹謗中傷したりする加害者にならないとも限りません。反対に被害者となることもあります。インターネットを使った様々な危険やトラブルに巻き込まれてしまったり、健全な育成を妨げる違法・有害情報を見てしまったりするかもしれません。

御家庭でも子どもたちが（上学年・下学年に限らず）どのような使い方をしているのか関心を持ち、使用する時間や時刻、情報モラルやマナー等のルールを決め、それを確実に守らせるようにしてください。これからの時代には欠くことのできないインターネットを有効に活用できるようにさせたいものです。

学校応援団～家庭科学習支援

本年度も学校応援団の方による家庭科での学習支援がスタートしました。

早速、10月5日(火)は6年生のミシン縫いで6人の学習支援をいただきました。今後、5年生でも手伝っていただく予定です。いつも、ありがとうございます。(感謝！)



11月主な行事予定

日	曜	行 事
1	月	地域が育む「かごしまの教育」県民週間(1・2・4・5日午前中自由参観)
2	火	心の教育の日
5	金	お話し会(たんぽぽママさん・職員)
10	水	子ども貯金日(3~6年)
13	土	らんRUNフェスティバル2021
19	金	ほたる号(14:20~15:10)
22	月	吾平地域一斉学力向上週間・家庭学習強調週間
25	木	家庭教育学級・学校保健委員会・学級PTA

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては変更もあります。(詳細は、学級通信等でお確かめください。)

第75回秋季運動会

10月3日第75

回秋季運動会でした。

昨年度に引き続き、コロナ禍での午前中開催でしたが、本年度は全校児童全員参加で実施



しました。「一生懸命が感動を呼ぶ ぎばれ 吾平小運動会2021」のスローガンのもと、かけっこ・短距離走、表現運動、全校種目長縄8の字跳び、6年色別リレーと、一人一人が練習の成果を存分に発揮した運動会となりました。

ご声援いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



1・2年「パブリカ」



3・4年「コアリズム」



5・6年「チェスト!おはら」

平和学習

10月7日(木)、4年生のあいらぶタイム(総合的な学習)「戦争があったころのことを調べよう」で、平和学習ガイドの迫先生をお招きして、学習を深めました。戦時中の生活の様子、そして、平和の尊さを学んだ4年生でした。迫先生、ありがとうございました。



おめでとう



【第64回県児童作文コンクール鹿屋市審査会】

(※敬称略)

特選=6年:山田 華歩乃

入選=1年:北川 晴久・井手 亮太 2年:石田 愛結・與 悠里

3年:田嶋 莉子・小竹 星羅 4年:中村 希環 5年:城ヶ原 杏凜

5年:安田 陽愛 6年:吉松 春花

【第32回肝属地区社会科作品コンクール】

佳作=5年:山口 星凜・谷口 萌衣 6年:谷口 莉央・福留 健瑠

【令和3年度鹿屋市人権ポスターコンクール】特選=6年:井手 虹晴 入選=4年:中原 結衣

【令和3年度かごしま国体市図画・ポスターコンクール】佳作=6年:染木 新太郎

【第29回サクラクレパス図画コンクール】優秀賞=3年:吉岡 篤乙

【第69回県理科研究記録展】入選=1年:北川 晴久

【令和3年度肝属地区図画作品展】特選=1年:下村 天馬

夏休みに入りますと、学校生活を離れる気のゆるみ等から、思わぬ事故（交通事故・水の事故・非行等）が発生しがちです。「地域の子どもは、地域で育てる」といった気持ちで温かい声掛け等よろしくをお願いします。

また、お気づきのことがありましたら、学校に連絡くださるようお願いいたします。